



# ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 3 de enero de 2023



## LAS MUJERES COLOMBIANAS RECHAZAMOS DE MANERA CONTUNDENTE EL VIL ASESINATO DE NUESTRA COMPAÑERA, LIDERESA **MARIELA REYES MONTENEGRO** DE LA SUBDIRECTIVA DE SANTANDER DE QUILICHAO

La historia ha demostrado que los derechos de las mujeres han sido despreciados, degradados y vulnerados de todas las maneras, incluido el derecho más importante y fundamental de todo ser humano que es la vida, de manera que no puede seguir quedando en manos de asesinos a sueldo, la vida de las mujeres por querer definir su vida sin el yugo de un hombre, por ser madres, por ser trabajadoras, por exponer la belleza de su cuerpo, etc., y en el caso más aberrante, por ser lideresas defensoras de derechos humanos.

Hoy las mujeres trabajadoras de Colombia **RECHAZAMOS Y CONDENAMOS** de manera contundente, el vil asesinato de nuestra compañera **MARIELA REYES MONTENEGRO**, trabajadora, lideresa y defensora de derechos humanos, quien se encontraba vinculada hace 20 años a la Empresa de Servicios Públicos de Quilichao, Emquilichao, y quien además de ser miembro de la Junta Directiva de la organización sindical en esa localidad, se desempeñaba como Secretaria de la Mujer en la subdirectiva, por lo que tenía a su cargo no solo la defensa de los derechos de los trabajadores sino además



la defensa y reivindicación de las mujeres trabajadoras.

Extendemos a su familia, compañeros y amigos, las más sentidas condolencias llenas de un profundo deseo de justicia para nuestra compañera, y con la exigencia a las autoridades competentes para que este caso no quede en la impunidad como tantos que ya hacen historia en este país.

Desde la Secretaría de la Mujer y la Juventud así como desde la Junta Directiva Nacional, reclamamos acciones inmediatas de las autoridades para esclarecer el crimen y solicitamos al gobierno de Gustavo Petro poner en marcha mecanismos efectivos que den término de una vez por todas a la cadena de feminicidios a la que parecen estar condenadas las mujeres, madres, esposas, trabajadoras, sindicalista o lideresas en toda Colombia.

*“Cada vez que una mujer se defiende así misma, posiblemente sin saberlo y sin reclamarlo defiende a todas las mujeres”. -Maya Angelou-*

